

Presseinformation

Pfeffenhausen, 14. September 2022

Die Natur entdecken

Neue Stationen beim Naturlehrpfad am Marktbach

Der Naturlehrpfad, der entlang des Marktbaches angelegt ist, bietet viele Möglichkeiten, für Kinder – aber auch Erwachsene – die Natur vor der Haustür zu erleben und entdecken. Nun wurden drei Stationen ergänzt, die ab sofort genutzt werden können: Ein Steine-Spielbereich, eine Wurfbahn und ein Barfußpfad.

Mit diesen neuen Stationen, die der Bauhof nach Plänen von Umweltpädagoge Robert Beringer errichtet hat, möchte die Marktgemeinde den Naturlehrpfad aufwerten. Weitere neue Spiel- und Sinneseinrichtungen wie Balanciergeräte, ein Sandbereich, Ruhe- und Sitzgelegenheiten, sowie ein Bereich zum Wassertreten sind in den nächsten Jahren geplant. „Gemeinsam haben wir im Gemeinderat beschlossen, den Lehrpfad zu einem Naturerlebnisweg auszubauen“, betont Bürgermeister Florian Hölzl. Ziel sei es, den Bereich am Marktbach zu einem Naherholungsort zu machen, der von allen Altersgruppen gerne genutzt wird.

Bereits seit der Errichtung des Naturlehrpfades werden Führungen angeboten, bei denen die Kinder und Jugendlichen an verschiedenen Stationen den Bach und die Aue als Lebensraum verschiedener Tiere und Pflanzen entdecken und die Natur genießen können. Auch die gemeindliche Kindertagesstätte wird das Angebot künftig häufiger nutzen, wenn sie das neue Kinderhaus am Marktbach bezogen hat.

„Wir haben Orte in der Natur geschaffen, an denen man sich gerne aufhält“, betont Beringer. Aus seiner Sicht sind solche Plätze für die Naherholung ein wichtiger Schritt, um Menschen die Natur wieder näherzubringen. Damit der Naturlehrpfad auch rege genutzt wird, bietet Gertraud Hagl, staatlich geprüfte Baumwartin, Führungen für verschiedene Altersgruppen an. Ihr ist es ein Herzensanliegen, vor allem Kindern zu vermitteln, dass Natur nicht nur spannend, sondern gleichzeitig der größte und abwechslungsreichste Spielplatz sein kann. Je nach Alter und Interesse legt sie verschiedene Schwerpunkte in ihre Führungen: Von Lebewesen im Bach über Kräuter in der Aue und Wiese, bis hin zu Bäumen und Sträuchern am Ufer. Die Kinder prüfen eigenständig oder mit Unterstützung das Hintergrundwissen an den vorhandenen Infotafel und füllen dazu Fragebögen aus.

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen

Presseinformation

Pfeffenhausen, 14. September 2022

Sie fischen nach Kleinlebewesen und Larven im Bach und toben sich bei verschiedenen Spielen rund um die Natur aus. „Ich möchte ihnen die Möglichkeit geben, die Natur mit allen Sinnen zu erleben, denn nur was man schätzt, schützt man“, betont Hagl.

Die Gesamtkosten für die Erweiterung des Naturlehrpfades belaufen sich auf rund 33.000 Euro. Die Umsetzung soll Schritt für Schritt über mehrere Jahre hinweg erfolgen. Für den Steine-Spielbereich, die Wurfbahn und den Barfußpfad hat die Marktgemeinde bereits eine Förderung der ILE „Hollédauer Tor“ über das Regionalbudget von 34 Prozent erhalten. Die Marktverwaltung wird auch in den nächsten Jahren versuchen, immer wieder Gelder aus Fördertöpfen zu erhalten.

Info

Der Naturlehrpfad ist im Marktbachtal (Bachstraße Orts auswärts) zu finden. Fragebögen zu verschiedenen Themengebieten entlang des Naturlehrpfades werden auf der Homepage des Marktes Pfeffenhausen zur Verfügung gestellt. Gruppen, die Interesse an einer Führung am Marktbach haben, können sich bei Gertraud Hagl per E-Mail an gertraudhagl@icloud.com melden.

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen